

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bordeaux, le 18 juillet 2022

Incendies en cours en Gironde : point à 12h30

Les sapeurs-pompiers de la Gironde, appuyés par des renforts des départements voisins et nationaux, interviennent depuis mardi 12 juillet sur deux incendies qui ont brûlé à cette heure près de 14 300 hectares de forêt en Gironde. Malgré les importants moyens terrestres et aériens engagés, la situation n'est pas fixée.

Peu de changement depuis le dernier point de 10h30 :

- Surface brûlées : 14 300 hectares (4300 à la Teste-de-Buch et 10 000 à Landiras sur l'arrondissement de Langon).
- Les évacuations sur les communes de Landiras, Budos et Balizac, sont en cours. La population à évacuer est estimée à 3500 personnes.
- 1700 sapeurs-pompiers venus de toute la France sont actuellement mobilisés ainsi que 6 Canadairs et 3 avions Dash) pour lutter contre ces deux incendies hors-norme.

De nombreuses routes restent fermées. La liste est consultable sur le site du département : https://www.gironde.fr/deplacements/inforoutes#incendie-gironde.

Fabienne BUCCIO, préfète de la Gironde, demande à chacun de faire preuve de la plus grande prudence, et rappelle que le département de la Gironde reste placé en vigilance ROUGE feux de forêts. L'accès aux massifs forestiers du département est temporairement interdit. L'évolution reste défavorable en raison des conditions climatiques extrêmes.

Prochains points de situation en présence de la préfète Fabienne BUCCIO à 15h30 PCO de Villandraut (école élémentaire) et à 18h30 au PCO de la Teste-de-Buch (parking du zoo) suivis de point-presse.